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Sitzungsprotokoll vom 13.06.2022 
 

Anwesende: Gewählt: Jenny Meinhardt, Annabell Bär, Ronja Finke, Lukas Röhrig, 
Joschua Böckers , Tatjana Gieland, Sebastian Schramm, Antonia Lucius
  

Nicht-Gewählt:  Anne Künzel, Felicitas Vogt, Katharina Freitag, Ginette 
Hagedorn,  Laurenz Gropengießer, Christian Baxmann 

 

Gäste:   keine 

Redeleitung:  Laurenz Gropengießer 

Protokoll:   Antonia Lucius, Anne Künzel, Felicitas Vogt 

 

Tagesordnung 
 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:39 Uhr) 2 

2. Protokollabstimmung (19:40 Uhr) 2 

3. Sprechstunde (19:41 Uhr) 2 

4. Finanzen (19:42 Uhr) 2 

5.  Kommissionen (20:01 Uhr) 3 

Berufungskommission (BK) 4 

NaWi Konvent 4 

6. Bvmd (20:19 Uhr) 4 

7. Wahlen (20:20 Uhr) 4 

8. Unbeantwortete Mails (21:02 Uhr) 5 

9. Sonstiges (21:12 Uhr) 5 
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1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:39 Uhr) 

Wir sind mit 8 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.  

2. Protokollabstimmung (19:40 Uhr) 
 

Wir stimmen über das Protokoll vom  30.05.2022 ab:  

► Wir stimmen in der nächsten Woche über das Protokoll ab. Diese Woche hatten noch nicht 
genügend Leute das Protokoll gelesen. 

Hinweis fürs Protokoll: Finanzanträge bitte mit mehr als 5 Worten protokollieren, vor allem 
über die Verwendungszwecke. 

3. Sprechstunde (19:41 Uhr) 
 

Feli war in der Sprechstunde. Es gibt nichts zu berichten 

4. Finanzen (19:42 Uhr) 
 

1.6. Medichor: Chorfahrt (war schon) über 300€ für die Unterkunft von 1850€ für Übung des 
Sommerchor. Es waren 70 dabei mit jeweils 45€ Teilnehmerbeitrag. 

2. Antrag: 300€ für die Location vom Konzert (2 a 400 Personen) im Sommer. Die Miete für die 
Location (Kirche) beträgt 900€.  

 

Katha: Gibt es eine Spendenbox?  

Toni: Ja. 

Tatjana: Sollen Finanzanträge nicht vorher gestellt werden? 

Toni: Ja, aber es war keine Sitzung und Antrag vorher gestellt. 

Katha: Wurde Geld schon abgerufen? 

Toni: Sie haben im WiSe kein Geld abgerufen. 

Katha: Für den Fall, dass die Miete refinanziert wird über die Spenden, kann es dann sein, dass 
weniger Geld benötigt wird? 

Toni: Geld würde dann aufgehoben werden für die Chorfahrt.  

Lukas: Ich unterstütze den 1. Antrag. Beim 2. könnte man schon 1€ pro Person verlangen, dann 
hätte man die Location fast refinanziert. Ansonsten könnte man eine kostenlose Location 
suchen (Paulinum) oder zumindest wärmstens für die Spende werben. 
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Joshi: Da wir das ganz aus studentischen Geldern finanzieren, wäre es vielleicht fair es für 

Studies kostenlos zu machen. 

Toni: Das wäre organisatorisch ein größerer Aufwand mit kontrollieren der 
Studierendenausweise. Ich versuche über Kristin den Förderverein zu erreichen. 

 

► 1. Antrag 8/0/0 angenommen 

► 2. Antrag darüber stimmen wir nächste Woche ab 

Wir schlagen dem Medichor zuerst oben genannte Alternativvorschläge vor. 

 

MSV (Mit sicherheit verliebt) stellt am 6.6.2022 einen FA über  
20€ für Kreppband für Namensschilder für einen Basisworkshop. 

Alternative: StuRaMed eigenes Kreppband aus dem Büro oder Plastikhüllen anbieten. 

(Eigentlich sind 20€ vollkommen okay, aber es ist intern, deshalb einfacher ohne extra 
Ausgaben mit unseren vorhandenen Materialien.) 

Es wird erstmal kommuniziert, ob nicht aus dem Büro Materialien verwendet werden. Tatjana 
kümmert sich. 

► Alternativvorschlag 

 

Fem*med: Veranstalten Vortrag über weibliche Genitalverstümmelung und wollen 50€ als 
Honorar  für die Referentin. Im kleinen Hörsaal für 50 bis 100 Leute. 

 

Joschi: Ist hybrid möglich? 

Toni: Erfahrungsgemäß wollen sie nicht hybrid machen. Ich werde es aber vorschlagen. 

Lukas: Sind 50€ das gesamte Honorar? 

Jenny: Keine genauen Angaben im FA. Fem*med hat dieses Semester schon 100€ abgerufen, 
haben also nur noch 50€ von uns. 

Lukas: Es ist schade, dass wir keinen gesamten Finanzplan haben. 

Jenny: Es könnte so etwas ins Antragsformular aufgenommen werden. 

► MH 8/0/0 angenommen 

 

5.      Kommissionen (20:01 Uhr) 
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Berufungskommission (BK) 
Katha: Translationale gastrointestinale Onkologie tagt nächste Woche. 

Bella: hat mit Birthe bei einer BK zu Tropenmedizin teilgenommen, allerdings hat sich aufgrund 
von Befangenheiten am Ende keine Beschlussfähigkeit ergeben. 

Joschi: 1. BK zu Gesundheitsökonomie in der Psychiatrie war heute. 

 

Katha: Die  AG Interessenkonflikten wird demnächst einberufen. Es soll ein Konzept zu diesem 
Thema entwickelt werden. 

 

NaWi Konvent 
Lukas: Die Physiker haben uns in ihre Sitzung eingeladen, wir konnten leider nicht teilnehmen. 
Wollen wir sie auch einmal einladen? 

Im StuRa-Plenum hat sich gezeigt, dass die FSR für Informatik und Mathematik gern mit zu den 

NaWi-Konvents kommen würden. Es wurde überlegt, ob man lieber ein MINT-Konvent macht. 
Ich hätte nichts dagegen die Leute zusätzlich einzuladen zum NaWi-Konvent. Allerdings sind 
diese Fachschaften eher StuRa näher. 

Basti: Eigentlich war das NaWi-Konvent dazu gedacht, die FSRä mit ähnlichen politischen 
Einstellungen , abgelegen vom Hauptcampus , zu vernetzen. 

Lukas: Letztendlich habe ich kein Problem damit, den Mathis und Informatis zu schreiben, sich 

mit ihnen zu verknüpfen. 

 

6. Bvmd (20:19 Uhr) 
 

Im Anschluss zur Sitzung Vorbesprechung der MV. 

7. Wahlen (20:20 Uhr) 
Lukas: Danke an alle, die bereits ihre Wahlwerbungen eingereicht haben. 

Montag 13:45 Uhr  Anlieferung der Materialien - Platz im Lager wird von Lukas gesichtet. Es 

wäre toll, wenn noch einige Personen Zeit hätten. 

Bezüglich Getränken und Sponsoring fehlt noch die Rückmeldung von der DÄF zwecks 

Abwesenheit des dort Verantwortlichen. 

Fühlt euch gerne alle motiviert zwecks der Besetzung der Wahlvorstände. Bisher übernehmen 

vor allem Jenny und Joschi Dienste, das sollte etwas fairer verteilt werden. 

Die Auf- und Abbauzeiten sind bisher noch nicht komplett sicher. Die Logistik muss noch weiter 
abgeklärt werden. Weitere Infos folgen. 
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8. Unbeantwortete Mails (21:02 Uhr) 
 

Siehe Tabelle im Google Drive. 

9. Sonstiges (21:12 Uhr) 
Lukas: Schlüssel für die Briefkästen sind jetzt bei mir, Kaffeemaschine ist angekommen.  

Katha: Morgen Training zu Projektmanagement, gerne vorbei kommen! 

Ronja: Schickt die Tage Helfe-Liste für Sommerfest rum. 

Toni: WCC Doodle! 

Lukas: 22.06 Wahlauszählung! Zumindest alle Wahlvorstände müssen anwesend sein. 

Jenny: KIRSCHEN 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Sitzung schließt um 21:15Uhr. 

 

Das Protokoll wurde in der Sitzung am 20.06.2023 abgestimmt. 

MH/0/0 angenommen 

 


